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CORTE DEI CONTI BOCCIA PEDEMONTANA,  
IL GOVERNO FA SCATTARE L’OPERAZIONE SOCCORSO SIS  

Comunicato stampa 
 

Roma, 19 dicembre 2016 - “Nonostante l'ennesima bocciatura della Corte dei Conti sulla 
Pedemontana veneta, che con la sua ultima relazione ha evidenziato, in analogia con 
quanto denunciato già da tempo dal M5S, tutte le carenze progettuali dell’opera, i favori 
elargiti in questi anni al concessionario e le numerose criticità ambientali derivanti dalla 
sua costruzione, è scattata, l'operazione soccorso al consorzio Sis, concessionario della 
Pedemontana e in piena crisi di liquidità. 
Di fatto,facendo perno su Cav spa, la società di gestione del Passante di Mestre, è stata 
spianata la strada alla Pedemontana Veneta, un'opera che si trova in una situazione a dir 
poco disastrosa, considerata anche l’inadempienza contrattuale del concessionario Sis, 
che avrebbe dovuto assicurarne il finanziamento privato. 
Come noto, l’opera è stata pensata in project financing ma finora gli unici soldi spesi sono 
stati quelli pubblici che ha messo lo Stato, mentre Zaia, dimostrando tutta la sua 
irresponsabilità politica, continua a battere cassa a Roma, rincorrendo Delrio, per farsene 
dare altri!  
Ricordo come quest’opera sarebbe dovuta costare 750 milioni di euro mentre ora siamo 
arrivati a superare i 3 miliardi! 
Il ricorso al partenariato pubblico-privato non solo non ha portato, come c’era da 
aspettarsi, i vantaggi annunciati, ma ha reso incerta la fattibilità della stessa autostrada, 
come ribadito anche dalla Corte dei Conti nella sua ultima relazione. 
Non possiamo più alimentare con risorse pubbliche questo contratto di concessione, 
insostenibile per le casse dello Stato e contrario a qualsiasi logica improntata a un 
bilanciamento costi-benefici favorevole alla collettività!  
I costi che graveranno sui cittadini, a fronte di previsioni di traffico altamente 
sopravvalutate, sono infatti inaccettabili, ancor più se si pensa che una tratta 
dell’autostrada sarà comunque del tutto inutile dato che correrà sostanzialmente parallela 
a un’altra già esistente! 
Ho depositato in questi giorni un’interpellanza parlamentare al Ministro dei Trasporti per 
pretendere chiarezza e trasparenza sulla convenzione economico-finanziaria dell’opera, 
mantenuta segretata dal commissario, e per sapere cosa intenda fare questo Governo per 
discostarsi dalle scelte di quello precedente e per evitare il futuro scenario di un inutile 
dispendio di denaro pubblico”. Link della Interpellanza parlamentare, clicca qui. 
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